

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie mit Herrn [REDACTED] bereits ausführlich persönlich am Telefon besprochen möchten wir (auch im Namen unserer Nachbarn.) Sie bitten bzw. auffordern den Schulhof und, dessen Nutzung dahingehend zu verändern dass er den gängigen gesetzlichen und baurechtlichen Normen zum Schutz vor über das normale Maß des zu tolerierenden Kinderlärms entspricht und auch unverzüglich die Lehrer und Kinder darüber aufzuklären dass der Bereich angrenzend an das Grundstück unseres Nachbarn, Haus Nr. [REDACTED] nicht als Fußballplatz missbraucht respektive der Schutzzaun zur Straße nicht als Fußballtor anzusehen ist! Der Basketballkorb sollte entfernt und an anderer Stelle montiert werden, der die Mindestabstände zu Wohnhäusern berücksichtigt. Desweiteren ist dafür Sorge zu tragen das anwohnende Kinder diesen Bereich nicht missbrauchen! Wir würden uns freuen wenn man das Problem zu aller Zufriedenheit und lösen könnte ohne den Weg über das Verwaltungsgericht nehmen zu müssen. Für Rückfragen kontaktieren Sie mich gerne unter [REDACTED] oder per email: [REDACTED]

Mit freundlichen Grüßen